

Grußschreiben zum 50. Jahrestag der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution

Teure Genossen!

Zum 50. Jahrestag der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution übermitteln wir dem Zentralkomitee der Kommunistischen Partei der Sowjetunion, dem Obersten Sowjet, dem Ministerrat der Union der Sozialistischen Sowjetrepubliken und den Völkern der ruhmreichen Sowjetunion sowie Ihnen persönlich im Namen des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, des Staatsrates, des Ministerrates, der Volkskammer und des Nationalrates der Nationalen Front des demokratischen Deutschland sowie im Namen des Volkes der Deutschen Demokratischen Republik brüderliche Grüße und die herzlichsten Glückwünsche.

Die Arbeiter und Bauern Rußlands vollbrachten unter Führung der Partei Lenins eine beispiellose Pioniertat, als sie vor 50 Jahren Ausbeutung und Unterdrückung auf einem Sechstel der Erde für immer beseitigten und damit eine neue Epoche in der Geschichte der Menschheit, die Epoche des Übergangs vom Kapitalismus zum Sozialismus, einleiteten.

Die gewaltigen Errungenschaften, die die Sowjetmenschen unter Führung der Kommunistischen Partei der Sowjetunion in den vergangenen fünf Jahrzehnten erreicht haben, erfüllen alle friedliebenden und fortschrittlichen Menschen mit Freude und Bewunderung. Überzeugend hat das Sowjetvolk die Überlegenheit der sozialistischen Ordnung über die kapitalistische bewiesen. In historisch kürzester Frist legte die Sowjetunion den Weg aus halbfeudaler Rückständigkeit zu einem modernen sozialistischen Industriestaat zurück. Aus dem Land des Analphabetentums ist die führende Macht des gesellschaftlichen und wissenschaftlich-technischen Fortschritts in der Welt geworden.

Die gigantischen Leistungen der Union der Sozialistischen Sowjet-